



7 de junio de 2010

La hipoterapia permite a tres jóvenes soñar con participar en las Olimpiadas de 2016

Tres jóvenes catalanes con parálisis cerebral sueñan con participar en los Juegos Paralímpicos de Río de Janeiro 2016 (Brasil), tras años de seguir un programa de hipoterapia, que comenzó como un tratamiento para mejorar su salud y acabó en la práctica de la equitación adaptada.

En una entrevista con Europa Press, la coordinadora de la comisión de Hipoteria del Colegio de Fisioterapeutas de Catalunya, Teresa Xipell, explica que se encuentran en trámites con la Federación Internacional Ecuestre para determinar si cumplen los requisitos para su inscripción.



[Leer noticia completa en Europa Press](#)